
Excursion d'une journée dans la ville de
Casablanca

Prix à partir de : $152

4 heures
Casablanca
Maroc
1
1
Tous les jours

Avec notre visite immersive d'une journée dans la ville de Casablanca, découvrez le mélange fascinant de
contemporain et de traditionnel. Visitez la mosquée Hassan II, la plus grande mosquée d'Afrique, et flânez
dans les rues animées du quartier des Habous pour découvrir des lieux emblématiques.

Découvrez la richesse de la culture et de l'histoire de cette ville côtière, populaire pour ses marchés animés et
sa belle architecture. Nos guides compétents veilleront à ce que votre expérience soit inoubliable et riche en
moments et souvenirs inoubliables.

Vue d'ensemble
Inclusion

Prise en charge et retour à votre hôtel à Casablanca
Chauffeur anglophone pendant l'excursion
Guide local Spot anglophone pendant la visite 
Tous les transferts dans un véhicule climatisé
Les droits d'entrée dans tous les sites mentionnés (sauf la Mosquée Hassan II)
Toutes les taxes et frais de service

Exclusion

Tous les extras non mentionnés dans l'itinéraire
Déjeuner Repas et boissons pendant l'excursion
Pourboire

Itinéraire

Casablanca Day Tour

At 9:00 AM your English-speaking driver will pick you up at the hotel, and then on the spot you’ll meet with
your English-speaking guide to start your Casablanca City Tour. Take in all the major sites Casablanca has
on offer on a half-day city tour.

Once we arrive, discover the Central Market, the Habous District, the Royal Palace, and the Aïn Diab
Corniche. You also take the opportunity for a panoramic visit to Hassan II Mosque you will be able to see the
fascinating combination of contemporary and traditional influences present in the city.



This tour lasts for 4 hours and depending on traffic and others the time you will spend on it and when you
will be back in your hotel, approximately by midday or in the morning if there is less to watch there.


